HEBDO @ L'ÉCOLE Charles-Sauriol

30 sept - 6 oct. 2024

Dates importantes:

<u>Lundi 30 sept.</u>: Journée nationale de la vérité et de la réconciliation (Journée du chandail orange)

Nos élèves et membres du personnel portent un chandail orange pour rendre hommage à Phyllis Webstad et pour renforcer l'idée que chaque enfant compte.

<u>Lundi 30 sept. / 3 oct. / 4 oct.</u> : Inspection de poux à l'échelle de l'école par la compagnie **Lice Squad** de Toronto *Merci au conseil de parents pour l'appui financier !

2 oct. : Journée de reconnaissance du personnel d'entretien

5 oct. : Journée mondiale des enseignants

8 oct. : Journée photos de classe

<u>9 oct.</u> : Atelier pour parents : La cybersécurité auprès des jeunes expliquée aux parents (12h à 13h) <u>Lien de connexion Teams</u>

14 oct. : Action de Grâce - jour férié

17 oct. : Amène-moi dehors (Éco-école)

28 oct. : Pratique lock down avant 11h

31 oct. : Halloween (Défilé de mode au gymnase avec musique franco

*Guide de sélection de costumes

Nos brigadiers d'autobus sont formés!

Nos élèves du cycle moyen ont assisté à une formation afin de mieux connaitre le code de conduite et les règles de sécurité à bord de l'autobus scolaire.



Marche Terry Fox 2024!
Une belle marche sous le soleil!



Si votre enfant a un chandail orange, on l'invite à le porter ce lundi 30 septembre!





JOURNÉE NATIONALE DE LA

VÉRITÉ ET DE LA

RÉCONCILIATION:

COMPRENDRE LE PASSÉ

POUR FAVORISER LA

RÉCONCILIATION

(CANADA.CA)

La journée Terry Fox 2024: Un moment inspirant!

Nos élèves de la 2e à la 6e année ont parcouru ensemble 6 km à High Park, célébrant le courage et la détermination de Terry Fox. Les leaders de 6e année ont animé des jeux et activités multi-âges, renforçant l'esprit d'équipe et la camaraderie.

Un grand merci à notre équipe pédagogique pour l'organisation et à nos parents bénévoles pour leur précieux soutien. Ensemble, nous faisons vivre l'héritage de Terry Fox et prouvons qu'ensemble, nous pouvons faire une différence!



















Journée du drapeau franco-ontarien : le mercredi 25 septembre

C'est merveilleux de voir des élèves célébrer la journée du drapeau franco-ontarien avec tant d'enthousiasme! Le fait qu'ils soient habillés en vert et blanc et qu'ils chantent "Mon beau drapeau" montre vraiment leur fierté d'appartenir à notre communauté francophone. La participation des élèves de 6e à la cérémonie à l'hôtel de ville souligne l'importance de rendre la culture francophone visible et de la célébrer. Cela renforce le sentiment d'appartenance et la diversité multiculturelle mais francophone au sein de votre communauté.





2^e semaine



Éco-école : Vendredis vélos – vendredis à pied

Dans le cadre de notre engagement continu en tant qu'Éco-école, nous continuerons la tradition : vendredis vélos – vendredis à pied! Notre objectif est d'encourager activement les modes de transport durables et à faible émission de carbone pour se rendre à l'école, tout en favorisant un mode de vie sain et actif pour nos élèves.

Nous comprenons que chaque famille a des contraintes horaires et géographiques différentes, et nous respectons pleinement cela. Cependant, pour ceux qui le peuvent, nous vous encourageons vivement à envisager de venir à l'école à pied ou à vélo lors de ces vendredis spéciaux sans compromettre la sécurité de nos élèves.



Dans la communauté et pour nos familles :

<u>Padlet à jour pour les familles : https://padlet.com/SecteurCOMM/bddrpfxpkhx988so</u> Suivez le lien ci-dessus pour une panoplie de ressources et d'événements francophones dans la communauté.

Annonce de l'Alliance française de Toronto :



Tu as entre 5 et 11 ans et tu aimes le français, rejoins-nous sur le campus de Spadina pour le programme après l'école de la Maison des Arts et Loisirs. Nous allons créer, danser, jouer, inventer, et se découvrir autour de nombreux ateliers offerts par des professionnels francophones.

On vous souhaite une bonne semaine! Mme Auriane et Mme Virginie Équipe de la direction, école Charles-Sauriol



